

Cinco temas para extraordinario

REDACCIÓN/latardemx@yahoo.com.mx

La Cámara de Diputados logró acordar cinco temas para el periodo extraordinario de mañana y pasado mañana, que hoy solicitará a la Comisión Permanente, dio a conocer oficialmente el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Silvano Aureoles Conejo.

El también coordinador del PRD, **aceptó que de aprobar el Senado las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, éstas podrían entrar de "última hora" en el extraordinario de San Lázaro.**

Al reseñar las modificaciones acordadas, **Aureoles Conejo** dijo que el primer tema será la reforma al artículo **87** de la Ley General de Partidos Políticos, para **establecer** que, en las coaliciones, el cómputo distrital de la votación de diputados y senadores se **distribuya** también para representación proporcional.

El segundo será la **derogación** de la fracción XXXI del artículo **209** de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, respecto al **haber de retiro** de magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El tercero será diversas reformas a **disposiciones** de la Ley General en Materia de Delitos Electorales, para **adecuar** términos entre la nueva ley, y el cuarto será la **protesta** de ciudadanos diputados.

El último fue el **acuerdo** que pudiera ser agregado en la Junta de Coordinación Política relativo a su **régimen** interior en el transcurso del propio periodo extraordinario. "El tema del periodo, nosotros lo dejamos **abierto**, por el contenido y las características de los temas, podemos **presumir** que el mismo jueves lo estaríamos **agotando**, pero está abierto, si no culminamos el jueves, nos convocamos el viernes, no creo que dé para más", **añadió**.

El diputado comentó que **prevén** que la solicitud del periodo extraordinario sea para ambas cámaras del Congreso, aunque **especificó** que los senadores **deberán definir** los temas que abordarán en éste, incluyendo, si fuera el caso, las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones.

No obstante, expresó que no tiene ningún elemento para afirmar, que el tema de la **reglamentación** en materia de telecomuni-



Fecha 18.06.2014	Sección Política	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

caciones pudiera **abordarse** en este periodo extraordinario.
 “Dejamos al Senado la **libertad**, porque así es, para que ellos decidan qué temas **incluir** en la solicitud que estamos planteando sea del Congreso... los temas nuestros son éstos, los temas de

ellos, los **definen** ellos”, manifestó.

Finalmente, explicó que el Senado podría **abordar** el tema de la reforma al Estatuto de

Gobierno del Distrito Federal en materia político-electoral, para **dotar** a la Asamblea Legislativa de facultades para que pueda **armonizar** su proceso electoral local con el federal, para turnárselo, así como algún otro tema que decidieran incluir

en su agenda.



Silvano Aureoles Conejo